

Voutezac-Patrimoine ASVS reste active

Publié le 28/04/2023



Le bureau a dressé son bilan. © Droits réservés

Voutezac-Patrimoine ASVS (Association pour la sauvegarde de Voutezac et de ses sites) a dernièrement tenu son assemblée générale devant un bon nombre de ses adhérents et de nombreuses personnalités.

Le rapport moral du président a fait état des diverses activités de l'association, notamment : les visites de Vertougit, les journées du patrimoine et le soutien à la municipalité pour la reconstruction de l'église incendiée en 2021.

En plus de l'entretien constant du patrimoine vernaculaire, un des objectifs de l'association est la rénovation du « travail du forgeron », ce petit bâtiment qui servait à ferrer autrefois les animaux de trait. La participation à la vie de la commune, en collaboration avec le comité des fêtes et la confrérie des goûteurs de pêche, sera aussi très active dans les mois à venir.

La lecture du bilan financier a précédé un moment d'émotion avec la cessation des fonctions de trésorière de Denise Vareille, qui a géré, avec minutie, les comptes de l'association pendant vingt-six ans. Un juste hommage lui a été rendu, accompagné d'une plante pour cadeau.

Avant de se retrouver autour du buffet, une vidéo a retracé les étapes de la reconstruction de l'église depuis l'incendie.